

Bericht vom 03.11.19 (Frithjof)

Diesen letzten Sonntag der Reise haben Patrik und ich mit unserer Gastfamilie verbracht. Nachdem wir entspannt aufgestanden sind und gefrühstückt haben, fuhren wir an die Nordküste Taiwans zu einem wunderschönen Strand (Dawulun Beach), nahe Keelung. Die Aussicht auf die Berge in der Bucht, in welcher sich der Dawulun Beach befindet, war fantastisch. Bei dieser schönen Kulisse im Meer schwimmen zu gehen, konnten wir uns beide, trotz des nicht zum Baden einladenden Wetters, nicht entgehen lassen. Also gingen wir schwimmen, womit wir an diesem Strand definitiv die Einzigen waren. Unsere Baustellenlampe Heinrich durfte selbstverständlich auch nicht fehlen.



Anschließend haben wir in einem typisch taiwanesischen Restaurant gegessen, welches in der Gegend in und um Taipeh für seine guten Fischgerichte bekannt sein soll (好吃!).



Zurück in Taipeh machte sich unsere Gastfamilie, wie jeden Sonntag, auf den Weg in die Kirche. In dieser Zeit erkundeten Patrik und ich dann ein wenig die Gegend, schauten uns einige Geschäfte an und kauften Lebensmittel zum Mitnehmen nach Berlin.



Abends, angekommen bei Raphael zu Hause, hörten wir mit Raphael noch etwas Musik und tauschten uns über den fast vergangenen Austausch aus. Ein erholsamer, aber trotzdem erlebnisreicher und gelungener Tag.